大三島小学校

週刊校長だより

あしあと

第32号 令和5年12月25日



<「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

今日で2学期が終わります。皆さんが元気に冬休みを迎えられることを喜んでいます。数え切れないくらいたくさんの行事がありましたが、精いっぱいがんばっている姿から、「学期に比べて随分お兄さんお姉さんになってきたなあと感じました。令和6年が、もっといい年になりますように。



シェイクアウト訓練を行いました。高い所へ逃げる場合を考え、校舎の3階へ避難しました。77年前の12月に起きた昭和南海地震では、愛媛県でも大きな被害がありました。もしもの時、どう行動したらいいか、お家でも話し合ってみましょう

警察の方を招いて、情報モラル教室が行われ、4・5・6年生が学習しました。インターネットを通じての犯罪やトラブルが増えています。被害に遭わないようにするために、学んだことを生かし、正しい使い方をしていきましょう。





2学期最後の朝の運動は、クラスごとに「えひめ子ども また。 では、「カーツ」「Tスタジアム」の種目にチャレンジしました。 ずがいった。この冬一番という寒波がやって来 ましたが、その寒さをものともせず、元気よく ジャンプしていました。

今日は終業式。「あゆみ」を渡してもらうと思います。思っていたより良かった人も、そうならなかった人もいるでしょう。大切なのはこれから成長すること。3学期は今以上に伸ばせそうですか? もし、心の中で「無理」と思ったとしたら、それは自分で見切りをつけているのです。「できない」と「やらない」は全然違います。「できない」はいつか「できる」に変わりますが、「やらない」はいつまでたっても「できる」には変わりません。自分で成長を止めてはいけません。今は「できない」でも、実は「できる」ちょっとだけ手前なのかも。